

Éxito en atención médica prestada por estudiantes y docentes de Unillanos a la fauna silvestre en Paz de Ariporo

Villavicencio, abril 10 de 2014. Alrededor de 60 animales silvestres, afectados por la sequía en Paz de Ariporo, Casanare, fueron atendidos por los estudiantes y docentes de la línea de profundización de medicina de especies silvestres, del programa de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad de los Llanos.

Hidratación, control de parásitos internos y externos, así como el suministro de vitaminas para mejorar la condición corporal de las especies, fueron algunas de las labores realizadas por los 25 miembros de la misión, que desde el sábado 5 y hasta el martes 8 de abril, estuvieron atendiendo a los animales afectados por la sequía en ese departamento.

Las restricciones de carácter sanitario y ambiental por parte de las autoridades, impidieron que la misión llegara hasta la zona de mayor impacto ambiental, sin embargo, los estudiantes y docentes, pudieron atender y diagnosticar a los animales existentes en los hatos vecinos al epicentro de la tragedia.

“En lo que pudimos observar, hay una mortalidad elevada de animales, no solamente de chigüiros, sino de otras especies como babillas, venados, sapos, bovinos, equinos y aves. También vimos el manejo y la protección a la naturaleza por parte de los dueños de los hatos del área”, destacó José Fernández, docente de la línea de profundización.

El grupo de trabajo también tomó muestras de materia fecal, sangre y de agua de la zona, la cual será analizada en los laboratorios de Unillanos. “Esperamos tener los resultados 15 días, para informarlos a la comunidad para que le den un mejor tratamiento a los animales, establezcan un programa sanitario y medidas de prevención y control”, puntualizó el docente.

De igual manera, resaltó la disponibilidad de la Institución llanera en apoyar a la comunidad, así como la idea de establecer en el futuro, un manejo zootécnico de medicina veterinaria preventiva a estos animales.

